



De izquierda a derecha, Álvaro Gallinal, Almudena Ávila, Pablo Lago, Francisco Ovies, Óliver Fernández y Borja Prieto posan en el Grupo con una de las piraguas de la sección. :: JOAQUÍN PAÑEDA

Canoístas de gran futuro

PIRAGÜISMO

Óliver Tamame se subió a lo más alto del podio en el Nacional de fondo, en el que Pablo Fernández logró la plata y Francisco Oviedo se colgó el bronce

:: J. L. C.

GIJÓN. La escuela de piragüismo del Grupo Covadonga se preocupa de que grandes palistas como Javier Hernanz y Miriam Vega, que en la actualidad brillan en la categoría absoluta en las más importantes competiciones internacionales, tengan relevo.

Si los grandes éxitos parecen estar asegurados en la modalidad de

kayak, en la de canoa el futuro es muy alentador. A la inminente llegada a la élite de Yaroslav Shelestenko, hijo del mítico Oleg, que ya sabe lo que es triunfar en los Campeonatos de España, tres palistas vienen ahora pegando muy fuerte en la categoría infantil.

Los tres piragüistas de la entidad de Las Mestas coparon el podio de esta categoría en los Nacionales de

fondo, que se celebraron recientemente en Sevilla.

Óliver Tamame se subió a lo más alto del podio en la primera categoría infantil (A), seguido de sus compañeros Pablo Fernández Lago y Francisco Ovies, 'Pachu', en una carrera controlada en su totalidad desde sus inicios por los palistas de la polideportiva sociedad gijonesa.

La irrupción de este trío en la élite de su categoría obedece fundamentalmente, según Almudena Ávila, responsable de la sección de piragüismo en el Grupo, «al trabajo diario que realiza el cuerpo técnico desde hace tres años, que ha dado ahora el fruto que queríamos de forma muy satisfactoria».

«Resultados extraordinarios»

La entrenadora grupista explica que «la labor que han hecho como entrenadores Borja Prieto, todo un subcampeón del mundo, y Álvaro Gallinal, ha dado unos resultados extraordinarios con estas tres medallas, que premian un excelente trabajo». La clave, en opinión de Almudena Ávila, es que «hemos estructurado las categorías habituales por niveles en una escuela con cerca de 50 palistas, que muestran una gran ambición todos ellos, lo que nos anima muchísimo a los técnicos a continuar con nuestra labor».

La preparadora grupista apunta que los tres medallistas tienen un gran futuro en el deporte de la pala, que tanta tradición tiene en el Grupo Covadonga.

De Óliver Tamame argumenta que «tiene muchísima garra y los resultados en el futuro pueden ser bue-

LOS DATOS

► **Óliver Tamame.** 1,65 metros de altura. 55 kilos. Mucha garra y gran envergadura.

► **Pablo Lago.** 1,60 kilos. 50 kilos. Gran nivel técnico. Trabajador incansable.

► **Francisco Ovies.** 1,70 metros. 63 kilos. Gran fortaleza y bien dotado para la competición de fondo.

nisimos, porque tiene una gran envergadura y, además, aún no se ha desarrollado», aunque lo que más destaca «es su valentía».

Sobre Pablo Fernández Lago, tiene claro que «llegará lejos porque es un trabajador incansable, que además a nivel técnico es muy completo, por lo que su mejora puede ser considerable».

Los elogios son grandes también para Francisco Ovies. «Pachu es muy fuerte y tiene cierta habilidad para la competición de fondo, pero especialmente en este Campeonato de España demostró un gran coraje al remontar desde la séptima posición hasta conseguir entrar en el podio».

Los tres piragüistas del Grupo tienen ambiciosos objetivos en lo que queda de año. Su próximo objetivo es el regional y el Nacional de jóvenes promesas, el Campeonato de Asturias de promoción y la Copa de España de 3.000 metros. Se confía en que los tres vuelvan a dar la talla y sumen nuevas preseas para la laureada sección grupista.



Expedición grupista que compitió en los Nacionales. :: E. C.

El Campeonato de España individual, próximo objetivo

GIMNASIA

:: J. L. C.

GIJÓN. Los gimnastas del Grupo Covadonga ya piensan en el Campeonato de España individual, que se celebrará en el mes de julio en Guadalajara, tras los destacados resultados en los Nacionales por equipos, que se disputaron el pasado fin de semana en Valladolid.

De esta última cita brilló con luz propia el equipo de nivel 3, que se subió a lo más alto del podio. Un conjunto compuesto por Pedro Vallesa, Pelayo Rubio, Pelayo Mateo, Carlos Díaz y Xuan Ceñal.

Pablo Carriles, entrenador grupista, tiene claro que «todos ellos tienen muchas opciones de conseguir medalla en el Campeonato de España individual». También ve opciones en los integrantes del equipo de infantil, que fue quinto en la cita pucelana, con Daniel Tuya, Pelayo Menéndez y Javier González, «que no llegó al 100% por su lesión, pero que en Guadalajara, a buen seguro, estará entre los mejores».

En nivel 3, Sergio Paredes, Jesús Rodríguez, Álvaro Rodríguez, Carlos González y Marco Díaz fueron sextos, pero en tierras alcarreñas aspiran a conseguir varios metales.

Daniela Álvarez obtuvo el subcampeonato de Asturias de la categoría cadete

TENIS

:: J. L. C.

GIJÓN. Los jugadores de la sección de tenis cosecharon buenos resultados en las distintas categorías el pasado fin de semana.

Daniela Álvarez logró el subcampeonato regional de la categoría cadete tras caer en la final con Cristina Corte (Club Tenis Gijón), por 6-4 y 6-2, por lo que logró plaza para disputar el Campeonato de España.

Por su parte, los benjamines Nicolás Meana y María Cascos consiguieron la victoria en los torneos de Valladolid y Lugo, respectivamente, en los que participaron algunos de los mejores jugadores de la categoría.

Por otra parte, el próximo fin de semana se disputará una eliminatoria del Campeonato de Asturias de veteranos máster 35. Los grupistas tendrán visita al Club Tenis Oviedo.

Cuatro equipos masculinos y otros cuatro femeninos disputarán además esta semana el regional infantil por clubes, que se disputará en el Club Tenis Gijón.



Un lance del partido entre el Grupo y el Tenis de Santander. :: J. P.

El equipo masculino acaricia el ascenso

HOCKEY

:: **R. D.** El equipo masculino de hockey de Primera División se quedó a las puertas de dar el salto a la División de Honor B tras acabar se-

gundo en la fase de ascenso, que se disputó en campo grupista. Los de Faló solo fallaron en la primera jornada con el Trintxerpe (3-4), que fue el equipo subió. En los dos siguientes encuentros, los gijoneses vencieron al INEF (3-0) y al Tenis de Santander (3-0), pero no fue suficiente para lograr el objetivo.

Dos terceros puestos en el regional alevín

JUDO

:: **R. D.** Tomás Álvarez Bahamonde, en el peso de menos de 34 kilos, y Pelayo Rodríguez Álvarez, en el de menos de 42 kilos, obtuvieron la medalla de bronce en los Campeonatos de Asturias de la categoría alevín, que se disputaron el pasado domingo en el polideportivo de La Corredoria.

Las inscripciones de la Marcha a Covadonga se encuentran abiertas

:: **C. A.** Las inscripciones de la Marcha a Covadonga finalizan esta semana y se formalizarán en centralita. Para la primera excursión, el día 28, con salida del Grupo a las 5.30, los socios pagarán 90 euros, mientras que, para la segunda, al día siguiente, con salida hacia Cangas en autocar, el precio es de 55 euros.